

HUNGER

HAMBRE

von Mario de la Torre Spanien 2012 DCP 9 Min. OmeU Kurzspielfilm

Kontakt: Producciones Doñana

Es ist Nacht, und ihre Töchter haben Hunger. Internationale Premiere.

It's night and her daughters are hungry. International premiere.



ICEBREAKERS

von Maximilien Van Aerttryck Schweden/Frankreich 2011 Digital Betacam
15 Min. russ.-engl. OmeU Dokumentarfilm Kontakt: Maximilien Van Aerttryck

Ein großes Schiff durchquert die zugefrorene Ostsee. Ein Porträt eines Ortes mit Passagieren auf der Durchreise, die von Sehnsucht träumen, und Künstlern, die sich noch nach einem Traum sehnen. Die Fähre als eine Art moderner Amüsierpark.

ICEBREAKERS follows a journey on board a large vessel crossing the frozen Baltic Sea. It is the portrait of a place: passengers in transit dreaming of desire and cabaret artists desiring to dream.

KREIS WR.NEUSTADT

von Johann Lurf Österreich 2011 35 mm 5 Min. o. Dial. Experimentalfilm

Kontakt: sixpackfilm

Um eine sehr spezielle Form des Straßenbaus dreht sich dieser Film, ganz buchstäblich. Von einer Vespa aus dokumentiert Johann Lurf knapp 100 niederösterreichische Kreisverkehrsinseln in immer groteskeren Ausführungen, jeweils nur wenige Sekunden lang.

The film circles around a very special form of road construction. From a Vespa Johann Lurf documents roughly 100 Lower Austrian roundabout traffic isles in more and more grotesque design, each a couple of seconds.



LANDERDBEEREN

von Esther Bialas Deutschland 2011 35 mm 13 Min. OF Kurzspielfilm
Kontakt: Hamburg Media School

Marie hasst die Erdbeere-Bude am Feld, in der sie nach der Schule Obst verkauft. Stefan liebt es, mit ihr darin zu schlafen. Nur liebt er nicht Marie. Und Philip hasst es, dass Marie nicht ihn liebt.

Marie hates the strawberry stall next to the field where she sells fruit after school. Stefan loves sleeping with her in the strawberry. Only he does not love Marie. And Philip hates that Marie doesn't love him.

LEGEND

LEYENDA

von Pau Teixidor Spanien 2011 Digital Betacam 16 Min. OmeU Kurzspielfilm

Kontakt: Boogaloo Films

Die zehnjährige Claudia verlässt mit ihrer Familie die Stadt für einen Wochenendausflug. Während der Autofahrt halten sie an einer verlassenen Tankstelle. Plötzlich taucht eine merkwürdige Frau aus dem Nichts auf. Deutschland-Premiere.

Claudia, a ten-year old girl, leaves with her family to spend the weekend out of town. During their car trip, they decide to take a short rest at an abandoned gas station. German premiere.



LIFE IS BEAUTIFUL #1

von Jeroen Berkvens und Mark de Cloe Niederlande 2011 Digital Betacam
4 Min. OmeU Kurzspielfilm Kontakt: Submarine

„Das Kind ist der Vater eines Mannes“ ist eine Episode von 30 Kurzgeschichten der Serie LIFE IS BEAUTIFUL, inspiriert von Einzeilern des Philosophen Erasmus. Zwei kleine Jungs auf der Parkbank. Hier kommt die Liebe beim Zuschauen. Deutschland-Premiere.

"The Child is the Father of the Man" is the first episode of the series LIFE IS BEAUTIFUL, a collection of 30 short stories – inspired by one-liner proverbs of 15th century philosopher Erasmus. German premiere.